

For Immediate Release

Rick Hansen Foundation Announces Recipients of the Rick and Amanda Hansen Scholarship for Youth with Disabilities **Celebrating Youth Leadership and the Power of Education**

September 12, 2024, Traditional territory of the x̱w̱məθkwəy̱ ʼəm (Musqueam) First Nation / Richmond, B.C. – The Rick Hansen Foundation (RHF) is proud to announce the first recipients of the Rick and Amanda Hansen Scholarship for Youth with Disabilities. Announced earlier this year, this ground-breaking initiative was generously funded by the April 1 Foundation to honour the decades of transformative work by Rick and Amanda Hansen.

The Rick and Amanda Hansen Scholarship for Youth with Disabilities was established to recognize and support students with disabilities who are committed to leadership, community involvement, and academic excellence. This year, five students have been selected from a competitive pool of applicants across the country. Each recipient will receive financial assistance to support their post-secondary education, helping them to unlock their full potential and contribute to a more inclusive society.

“Amanda and I are honoured and grateful to have this opportunity to offer this scholarship. Our commitment to support youth stems back to almost four decades to the start of the Man In Motion World Tour,” said Rick Hansen, Founder of the Rick Hansen Foundation. “We are overwhelmed by the number of applicants for this inaugural scholarship, which underscores the need for a fund that recognizes and supports the leadership potential of students with disabilities. Amanda and I are incredibly proud of all the applicants and recipients. They truly represent the next generation of difference makers!”

Five students will receive funding to cover costs for their academic school year. Funding of up to \$10,000 per year (up to a maximum of \$40,000) is available to youth with disabilities who are under the age of 30 years as of the application deadline, looking to complete a 1- to 4-year post-secondary program at a publicly funded institution in Canada.

“We are thrilled to be able to provide five students financial support to achieve their career aspirations as they pursue their post-secondary education,” said Doramy Ehling, CEO Rick Hansen Foundation. “The response to our call for applicants was incredible and we were humbled to see so many excellent candidates. These five recipients represent a diverse range of students, and we encourage those who may not have been selected this year to apply again for the following academic year.”

Rick and Amanda Hansen believe that supporting youth leadership and education is essential to building a future where everyone can thrive. “Education is not just about personal development; it’s about creating a society where everyone has the opportunity to contribute,” added Ehling. “By investing in these young leaders, we are investing in a future where barriers are eliminated, and inclusion is the norm.”

The inaugural recipients are:

- **Siyal Baweja from Coquitlam, British Columbia** is attending Douglas College with an ultimate career goal to become a Kinesiologist that works with young people adapting to physical disabilities. He has been proactive in advocating for himself throughout his education, also hoping his efforts will benefit future students with similar struggles.
- **Eunice Beno from Mississauga, Ontario** attends Humber College and has been a role model for younger students who are Deaf and hard of hearing – providing counsel and advice about assistive technology and accommodations, as well as encouraging other teens facing difficulties due to their hearing difficulties. She aspires to be a NICU nurse.
- **Paige MacDonald from Saint John, New Brunswick** attends the University of New Brunswick and is passionate about paving a way for people with disabilities to achieve their academic goals through her volunteer work with Best Buddies. She will be pursuing her Bachelor of Arts with a French major.
- **Adele Orr from Dundas, Ontario** is attending Brock University to pursue her Bachelor of Accounting. She has been an advocate for the disability community for her entire life through work as a spokesperson and being involved with two accessibility committees at Brock University.
- **Crystal Ward from Kirkton, Ontario** is attending Wilfrid Laurier University where she will continue her leadership in the area of mental health following years of youth engagement and co-facilitating trainings to support queer youth. She has advocated for BIPOC youth through policy recommendations, and has created safe spaces for marginalized voices. Crystal will pursue her Bachelor of Social Work.

These students represent the next generation of leaders who will continue to advance the cause of accessibility and inclusion in Canada and beyond.

The Rick and Amanda Hansen Scholarship stands as a testament to the power of education in transforming lives and communities. The Foundation looks forward to supporting more students with disabilities in the years to come, helping them to achieve their goals and become the leaders of tomorrow.

Applications will re-open for the 2025/26 academic year in early 2025. For more information about the scholarship including eligibility criteria visit www.RickHansen.com/Scholarship.

About Youth with Disabilities in Canada:

In 2022, 20% of youth had a disability, an increase of 7 percentage points over 2017, when the disability rate was 13%. Statistics Canada, Canadian Survey on Disability, December 2023.

People living with disabilities are less likely to report completing higher levels of education compared to those living disability free. One-in-four (24%) say they graduated university, compared to 32% of those without disabilities. Angus Reid, Canadians concerned about disability poverty, on-board with proposed new national benefit, 2021.

About the Rick Hansen Foundation

The Rick Hansen Foundation (RHF) was established in 1988, following the completion of Rick Hansen's Man In Motion World Tour. For over 35 years, RHF has worked to raise awareness, change attitudes, and remove barriers for people with disabilities. Visit www.RickHansen.com to learn more.

RHF Media Contact:

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com

604-802-2733

Pour diffusion immédiate

La Fondation Rick Hansen annonce les bénéficiaires de la Bourse d'études Rick et Amanda Hansen pour les jeunes en situation de handicap

Célébrons le sens de l'initiative des jeunes et le pouvoir de l'éducation

12 septembre 2024, territoire traditionnel de la Première Nation xʷməθkwəy 'əm (Musqueam) / Richmond (C.-B.) – La Fondation Rick Hansen est heureuse d'annoncer les bénéficiaires de la Bourse d'études Rick et Amanda Hansen pour les jeunes en situation de handicap. Annoncée au début de l'année, cette initiative avant-gardiste a été généreusement financée par la April 1 Foundation qui rend ainsi hommage au travail révolutionnaire que Rick et Amanda Hansen ont réalisé pendant des dizaines d'années.

On a mis sur pied la Bourse d'études Rick and Amanda Hansen pour les jeunes en situation de handicap pour récompenser et financer des jeunes en situation de handicap qui sont aux études et qui s'engagent à faire preuve de sens de l'initiative, à s'impliquer dans la communauté ainsi qu'à viser l'excellence dans leurs études. Cette année, on a sélectionné cinq étudiantes et étudiants parmi une longue liste de candidates et de candidats de partout au pays. Chaque bénéficiaire recevra une aide financière pour couvrir ses frais d'études postsecondaires, ce qui l'aidera à réaliser son plein potentiel et à contribuer à l'édification d'une société inclusive.

« C'est un honneur pour Amanda et moi d'avoir la possibilité d'offrir cette bourse et nous en sommes reconnaissants. Notre engagement à appuyer les jeunes remonte à près de quarante ans, au début de la Tournée mondiale Rick Hansen », a souligné Rick Hansen, fondateur de la Fondation Rick Hansen. « Le nombre de demandes reçues pour cette première bourse d'études est impressionnant et témoigne de la nécessité d'un fonds qui valorise et encourage l'esprit d'initiative des étudiantes et étudiants en situation de handicap. Nous ressentons une grande fierté, Amanda et moi, à l'égard de toutes les personnes qui ont présenté une demande et de toutes celles qui reçoivent une bourse. Elles représentent vraiment la prochaine génération de personnes qui font une différence! »

Cinq étudiantes et étudiants recevront un financement pour couvrir leurs frais de scolarité. Les jeunes personnes en situation de handicap qui auront moins de 30 ans à la date d'échéance pour soumettre une demande et qui souhaitent suivre un programme d'études postsecondaires d'une durée comprise entre un an et quatre ans dans un établissement canadien financé par des fonds publics peuvent bénéficier d'une aide financière jusqu'à concurrence de 10 000 \$ par an (et un maximum de 40 000 \$ au total).

« Nous nous réjouissons de pouvoir offrir à cinq jeunes une contribution financière pour les aider à réaliser leurs ambitions professionnelles et à poursuivre leurs études postsecondaires », a affirmé Doramy Ehling, directrice générale de la Fondation Rick Hansen. « Nous avons reçu un nombre

incroyable de demandes en réponse à notre appel à candidatures et nous avons constaté l'excellence des dossiers. Ces cinq bénéficiaires représentent un large éventail d'étudiantes et d'étudiants et nous encourageons toutes les personnes qui n'ont pas été sélectionnées cette année à soumettre de nouveau leur candidature pour la prochaine année scolaire. »

M. et Mme Hansen estiment qu'il est essentiel de promouvoir le sens de l'initiative et l'éducation auprès des jeunes pour favoriser un avenir propice à l'épanouissement de tout le monde.

« L'éducation n'est pas seulement une question d'épanouissement personnel, mais aussi un moyen d'édifier une société au sein de laquelle tout le monde peut contribuer », a poursuivi Mme Ehling.

« Un investissement au profit de ces jeunes personnes influentes en est un au profit d'un avenir sans obstacles et au sein duquel l'inclusion est la norme. »

La première cohorte de bénéficiaires se compose ainsi :

- **Siyal Baweja, de Coquitlam, en Colombie-Britannique**, étudie au Collège Douglas avec l'objectif ultime de devenir kinésologue et de travailler avec des jeunes qui s'adaptent à divers handicaps physiques. Il a pris l'initiative de se défendre lui-même au cours de ses études dans l'espoir que ses efforts profitent à d'autres élèves qui rencontrent des difficultés semblables.
- **Eunice Beno, de Mississauga, en Ontario**, étudie au Collège Humber et représente un modèle pour les jeunes personnes qui sont sourdes ou malentendantes. Elle donne des conseils à propos de la technologie d'assistance et des adaptations, en plus d'encourager d'autres jeunes qui rencontrent des difficultés en raison de leur problème d'audition. Elle souhaite devenir infirmière dans une unité de soins intensifs néonataux.
- **Paige MacDonald, Saint John, au Nouveau-Brunswick**, étudie à l'Université du Nouveau-Brunswick et elle s'efforce avec passion d'aider les personnes en situation de handicap à atteindre leurs objectifs scolaires grâce à sa participation bénévole au programme Best Buddies. Elle poursuivra ses études en vue de l'obtention d'un baccalauréat ès arts avec une majeure en français.
- **Adele Orr, de Dundas, en Ontario**, étudie à l'Université Brock en vue d'obtenir un baccalauréat en comptabilité. Elle a toujours milité en faveur de la communauté des personnes en situation de handicap : elle a été porte-parole et a participé à deux comités sur l'accessibilité à l'Université Brock.
- **Crystal Ward, de Kirkton, en Ontario**, étudie à l'Université Wilfrid Laurier où elle continuera à faire preuve de sens de l'initiative dans le domaine de la santé mentale, après des années d'engagement auprès des jeunes et de coanimation de formations pour épauler les jeunes personnes queer. Elle a fait des recommandations sur les politiques à adopter en faveur des jeunes personnes autochtones, noires et de couleur (PANDC) et a mis en place des espaces sûrs pour les voix marginalisées. Crystal poursuivra ses études en vue de l'obtention d'un baccalauréat en travail social.

Ces étudiantes et étudiants représentent la prochaine génération de personnes influentes qui continueront à faire avancer la cause de l'accessibilité et de l'inclusion au Canada et ailleurs.

La Bourse d'études Rick et Amanda Hansen témoigne du rôle fondamental que jouent l'éducation et les efforts de sensibilisation pour transformer les vies et les communautés. La Fondation se réjouit de pouvoir aider d'autres jeunes aux études en situation de handicap dans les prochaines années, afin de leur permettre d'atteindre leurs objectifs et de devenir les personnes influentes de demain.

Nous accepterons les candidatures pour l'année scolaire 2025-2026 au début de l'année 2025. Pour obtenir de plus amples renseignements à propos des critères d'admissibilité de la bourse d'études, consulter www.RickHansen.com/fr/bourse-d-etudes.

Au sujet des jeunes en situation de handicap au Canada :

En 2022, la proportion de jeunes en situation de handicap était de 20 %, soit une augmentation de 7 % par rapport à 2017, quand cette proportion se chiffrait à 13 %. Statistiques Canada, Enquête canadienne sur l'incapacité, décembre 2023.

Le niveau de scolarité déclaré par les personnes en situation de handicap est inférieur à celui des personnes qui n'ont pas de handicap. Une personne en situation de handicap sur quatre (24 %) déclare avoir obtenu un diplôme universitaire, comparativement à 32 % des personnes qui n'ont pas de handicap. Angus Reid, Canadians concerned about disability poverty, on-board with proposed new national benefit, 2021 (la population canadienne, sensible à la pauvreté des personnes en situation de handicap, approuve la proposition d'une nouvelle prestation nationale, 2021)

-30-

Au sujet de la Fondation Rick Hansen

On a fondé la Fondation Rich Hansen (FRH) en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen. Depuis plus de 35 ans, la FRH s'efforce de sensibiliser la population, de faire évoluer les mentalités et d'éliminer les obstacles que rencontrent les personnes en situation de handicap. Consulter www.rickhansen.com/fr pour en apprendre davantage.

Personnes-ressources pour les médias à la FRH :

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com

604-802-2733